
VERBALE DE{,08 LUGr-IO 2016

L'anno 2G16, 11 giorno 08 del mese di Luglio si è riunito presso la sua sede sita in via
Consiglio della lI Circoscrizione giusta convocazione, a norma di Regolamento, in seduta

del Presidente Tomaselli prot. 1027244 del 17 giugno 2016 per frattare gli argomenti di
o.d.c.

Presiede la seduta il Fresidente Tomaselli.

S.

di

CUI

E' assistito dai segreÉario I'Esp. Amm.vo sig.ra. Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria ventimiglia.

II Presidente Tomaselli chiama I'appello alle ore 09,45 e risuitano presenti i seguenti colsiglieri:

Cangelosi, Cardeila, Colletti, Duminuco, Greco, Guaresi, Sala, Savoca e Terzo" Risulta'o assenti i
consiglieli Di Fazio, Giocaliero, Inzerillo, La Valle, Marchese e Scarlata.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara apefta la seduta.

Il Presidenie rieorda ai consiglieri l'obbligo dr presentare la dichiarazione dei redditi e consegnare la
certificazicne reiativa all'anno 2015 agli uffrci per gli adernpirnenti di pubblicaziole sul sito istituzionale
previsti datr D.Lgs TnAn.

Il Presidente continna i lavori d'aula e con il consiglio si decide di prelevare il parere prot. g87600 del
09.06.20i6 avente per oggetto: programma Triennale oo.pp. 2016-201g.

Alle ore 89,5$ entrano i Consiglieri Giocaliero, Marclnese e il Vice presidente Inzerillo.

Il Consigiiere Sala chiede anche il prelievo della mozione prot. IA47n3 del 24.06.20i6 a sua firrna e il
Consiglio aecorda il prelievo.

I1 Presider;te noi:rit:a scrutatori i Consiglieri Cangelosi, Colletti e Greco e ilConsiglio approva la nomina.

Si dà lettirra della rnozione prot. 1047113 de{24.06.2016 avente per oggetto: Rifacirnento ma'to stradale i'
via Emiro Giafar e il Consigliere Sala firmatario della mozione la descrive sottolineando che la via Emiro
Giafar è un'afieria principale che collega tutte le arterie prìncipali con via Messina Marine. poiché il manto
stradale è fortemente danneggiato chiede al Consiglio di esprimere parere favorevole.. ,.:,

In merito alla mozione interviene il consigliere Marchese, il quale chiede se è previsto che dirigenti del
comune cire vadano a verificare le condizioni delle strade. spera che la mozione non rimanga inevasa in
quanto si trova d'accordo con il cons. Sala e che la strada è molto transitata. A suo awiso gli organi
competenti dovrebbero controllare le strade per asfaltarle in tempo.

Interviene ii Vice Presidente Inzerillo, il quale si trova d'accordo con il Consigliere Sala in quanto la via
necessita di essere asfaltata, ma non è il caso di votare la mozione perché è già inserita perché l,intervento è
già richiesio 

'eila 
delibera di prograrnmazione delle priorità.

Anche il consigliere Duminuco si associa a quanto detto dal vice presidente In2erillo, in quanto andare a
presentare i singoli casi delegittima la programmazione che a suo avviso invece'varsollecitata.



Interviene iX Consigiiere Guaresi, il quale ritiene legittimo per ilConsiglio presentare

programmazione. Fa un plauso al collega per aver presentato questa mozione,

altamente pericoloso e anticipa il suo voto favorevole.

una mozione a

in quanto quel

Interviene il consigiiere savoca, il quale anticipa il suo voto favorevole. Si parla di programmazione per
diversi servizi, in realta non c'è alcun programma e quelli àtti dalla Circoscrizione non si realizzano.E una
presa in giro dell'Amministrazione e di questa o'Presid.enza"" Si fanno gli interventi attraverso ,.canali,,

personali e ribadisce " le programmazioni non si realizzana"" Chiede la presenza dei vertici in consiglio per
sapere che intenzioni hanno.

Il Consigliere Tetzo chiede al Presidente di verificare se la via citata nella mozione è già in programma,
altrimenti eiriede che venga accantonata.

Il Presideirte Tcmaselli ribadisce che è una mozione e come tale va trattaf.a. E un diriuo del Consiglio
attenzionare le vie e segnalare le criticità, questo non significa che la desiderat a va a scavalcare la
programmazione .

La programmazione non è un'invenzione della Presidenza,maè un obbligo di legge che l,Amministrazione
ha ottemperata e a cui il Consiglio è obbligato a rispondere. Attualmente, nell'ambito rifacimento manto
stradale, si sta realizzando il tratto via Galletti e via Messina Marine anche se i lavori proceciono a rile'to. Si
solleciteranno subito dopo altri lavori inseriti in programmazione. Per quanto riguarda i singoli tratti stradali,
per le osservazioni emerse oggi in consiglio, si potrebbe predisporre un emendamento allo scopo di
specificare che la via è già stata inserita nella programmazione e la mozione sottolinea la necessità di
intervenire con urgenza, questo per non delegittimare la prograrnmazione.

Alle ore 1$,20 entra il Consigliere Scarlata.

Interviene il Consigliere Scarlata che ribadisce che cornunque tutti i lavori devono essere attenzionati
all'Amrninistrazicne cire è sorda-

Prende la parola ii consigliere Sala il quale sottoli;rea che i consiglieri non producono carta. Ri'gr azia il
Presidente per ii sLrggerimento dell'emendamento. La mozione nasce dal fatto che la situazione è molto
peggiorata' Secondo la logica emersa dagli interventi, non si dovrebbero fare neppure le note. Serve anche a
sollecitare qureilo clie è in programma e quello che non c';. Spera che per esempio sulla costa Sud nor-r si
produca nessun atto, in quanto I'Amministr azione fa già numerosj ilterventi.

Il Presidente passa alla votazione dell'èmendamento che viene approvato alle ore 10,45 per appello nominale
a maggiorailza con il voto contrario di cangelosi e il voto di astensione di colletti. Risultano assenti i
ConsigEieri Di Fazio e I-a Valle.

si passa axia votazione della mozione prot. 1047ll3 del 24.06.2016che viene approvato a maggioran zaalle
ore 10,50. RisuÈtano assenti i consigrieu.i Di Fazio e La vaile.

I consiglleri si sono così espressi: cangelosi: contrario perché d già in programmazione; cardella:
Favorevole è un'ulteriore protesta che non tiene conto della programmazione; Colietti: Astenuto; ouminuco:
a nome del Gruppo FD vota.Favorevole pur ritenendo la mozione non rìecessaria perché in programmazione,



Guaresi: Favorevoie; Inzerillo: Contrario in quanto è inserito nella programmazione, onde evita'Èg,*":lli', -.,;i,

carico di sot leci'taiii6-l 
i':t 

''-

programmazior-re gia votata da tutto il Consiglio; Marctrese: Astenuto; Sala: Favorevole, l,ernendamento ha
appoftato un miglioramento alla mozione quindi, non cornpr-ende il voto contrario del Vice preside*te

lnzerillo. Ringrazia il Gruppo PD che si è reso conto che I'emendamento ha migliorato la mozione e che va a
rafforzare la prograrnmazione- Conclude il suo interventc softolineando che non vive di protago.ismo;
Savoca: Favorevole- Parlare di paternità rispetto alle iniziative dispiace in quanto bisogna guardare
all'interesse colieilivo per il bene comune; Scarlafa: Favorevole, l'affenzione ai ciuadi'i è importa'te, il
dibattito ernerso in aula è stato fondamentale; Tlerzo: Favorevole; Tomaselli: Favorevole in quanto la
mozione emendata non calpesta la programmazione deliberata precedentemente dal consiglio, ma ha come
unico obieiÉivo di accendere i riflettori su questo tratto" invita sempre e comunque a mettere in iuce il lavoro
di tuno il Consigiio.

Alle ll,SG escs:io i Consiglieri Guaresi e Terzo.

Il Presideiite dà leffrrra del parere prot. 887600 de1 09.06 .2016 avente per oggetto: programma Triennale
oo.PP. 20t6-28i8.

Alle ore 11,1S escono i Consiglieri Durriinuco, lVlarchese e il Vice presidente Inzerillo.

Durante l'aitenia anaiisi del parere sul programma triennaie escono alle ore 11,25 i consiglieri cangelosi e

scarlata; alie i1,45 escorlo il consigriere cofietti e ir cons" Greco.

Il Presideirte Tornaselli ccnstatando la mancauza del nurnero legale perché presenti solo i Conss. carclella,
Sala, alle ore 1tr,50 chiude la seduta di consiglio e rimanda la votazione del parere alla seduta successiva-

Ii Segretario Il Presidente

(Esp. Amgr.vo Anaa Maria Geraci)


